

La procédure des candidatures en ligne, pour les étudiants étrangers des programmes d'échanges de l'année académique 2015/2016, sera disponible sur le site Internet de l'Université d'Angers à **partir du 16 Mars 2015** jusqu'au **1^{er} Juin 2015** à l'adresse suivante: <http://www.univ-angers.fr/fr/international.html>

- à gauche de cette page, cliquer sur : **accueil des publics internationaux**
- sélectionner : **étudiants des programmes d'échanges**
- vers le bas de la page, cliquer sur : **candidature en ligne**

Ces informations sont également disponibles en version anglaise en cliquant sur « **English** » en haut à droite de la page. Après avoir rempli le formulaire, les étudiants doivent l'imprimer en 2 exemplaires, les signer puis les faire signer par leurs coordinateurs et renvoyer les 2 exemplaires du formulaire accompagnés d'une copie lisible recto-verso de votre Carte européenne d'assurance maladie valide (pour les étudiants européens uniquement, pour toute la durée de votre séjour, à l'adresse suivante :

Université d'Angers

Direction de l'International

Pôle Mobilité Entrante

"La Passerelle " campus Belle Beille

2 rue Lakanal

49045 Angers cedex 01

France

Voici les dates limites d'inscription en ligne:

- **Année académique complète 2015/16 + Premier Semestre 2015/16**: Du 16 mars 2015 au 1er juin 2015

- **Deuxième Semestre 2015/16**: Du 1er octobre 2015 au 2 novembre 2015
- Voici les dates limites de retour des formulaires signés par les universités d'origine:
- - **Année académique complète 2015/16 + Premier Semestre 2015/16**: 15 juin 2015
- - **Deuxième Semestre 2015/16**: 16 novembre 2015
- De plus, nous vous rappelons que pour réserver une chambre en cité universitaire, les étudiants devront procéder au paiement en ligne des frais de réservation (30€) et de l'assurance de la chambre (24 €).

Enfin, le guide pour les étudiants étrangers des programmes d'échanges (« Venir étudier en France »), publié sur la page Internationale du site Internet de l'Université d'Angers, les aidera à préparer leur séjour à Angers. Sur la même page, le « guide de procédure » détaille chaque étape de l'inscription en ligne.

Nous vous remercions par avance de votre coopération.

The application procedure for students wishing to study next academic year 2015/16 at the University of Angers will be available on line **on March 16th 2015** at the following address :<http://www.univ-angers.fr/en/international.html>

- On the left-hand side of the *International* page, click on ***international students – exchange programme***
- Scroll down to click on the ***online application*** link

This information is available in French version by clicking “***Français***” at the top-right of the page.

After completing the on-line application form, students are asked to print 2 copies of the form, then to sign them and have them signed by the coordinators at their home university. You have to join also a legible scan copy of your European Health Insurance Card valid for the entire stay (for european students only). Finally, students are asked to send the 2 printed forms to:

Université d'Angers

Direction de l'International

Pôle Mobilité Entrante

"La Passerelle " campus Belle Beille

2 rue Lakanal

49045 Angers cedex 01

France

The deadlines for on-line application process are the following:

- **Full academic year 2015/16 or First Semester 2015/16:** From March 16, 2015 to June 1, 2015
- Second Semester 2015/16:** From October 1, 2015 to November 2, 2015

The deadlines for receipt of signed application forms are the following:

- Full academic year 2015/16 or First Semester 2015/16:** June 15, 2015
- Second Semester 2015/16:** November 16, 2015

In addition, we would like to remind you that students applying for a room in a university hall of residence should pay their reservation fees on-line as well as purchase their mandatory housing and civil liability insurance.

Finally, our Guide for Incoming Exchange Students *Study in France* that is published on our web page for international students will help them in planning their stay in Angers, and our *Guidance Notes for Applicants* will provide them with step-by-step instructions for applying on-line.

We thank you in advance for your co-operation and we look forward to welcoming your students in Angers.

Céline David

Université d'Angers

Direction de l'International / International Department

Pôle Mobilité Entrante/ Incoming Exchange Student Office

"La Passerelle" campus Belle Beille

2 rue Lakanal

49045 Angers cedex 01

Tél : +33 (0)2 44 68 86 43 - Fax : +33 (0)2 44 68 86 44

echange.international@listes.univ-angers.fr